
 

 

 

                    
 

 

 

 

 

      ２５歳議員としての活動まとめ 
 

皆様のご支援により区政へ送り出していただいてから、半年が経ちました。日々、目黒区政に若く

新しい価値観を吹き込むべく精いっぱい活動させていただいておりますが、この 11 月に 26 歳になったのを機に、

25 歳議員としての活動をふりかえってご報告させていただきます。（日々ホームページでも発信しております。） 
 
 

 

“教育”を第一のテーマとして取り組んでいる吉野区議、同じ２０

代の青木区議と一緒に、無所属の3人会派“新風めぐろ”を組み、

チームで活動しています。3 人の共通点は政治に声が届きづらい

「若い世代」の応援。政党にありがちな「政治的事情」に左右さ

れることなく、自由に活動してまいります。 

 

 

主権者教育は非常に大事ですが、先生

方は主要教科を教えるのだけでも大変で、十分に

手が回っているとは思えません。多忙な先生方を

サポートするため、目黒区から『どういうことを

教えたらいいか』という方針を示したり、教えるときに使えるデータや資料を提供したりすることで、区内全域均等

で質の高い主権者教育を目指していくべきではないでしょうか。  

ファミリー・サポートセンターをもっ

と使いやすくするために、（同意をいただいた方

だけ）病児病後児保育や夜間・早朝も利用できる

ようにしませんか？ 一方でより安心に預けるよ

うにすることも大事ですから、現在目黒区で 10 数時間しか 

実施していない “子どもを預かる方への研修”を、国基準の 

24 時間に合わせて拡充していくべきではないでしょうか。  
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討議資料 

私の区議会での立ち位置 

    のバーコードから動画が見られます 

『令和元年第 3 回定例会-09 月 05 日 本会議』 

をクリック（0 分 00 秒～） 

 

    のバーコードから動画が見られます 

『令和元年第 3 回定例会-09 月 05 日 本会議』

をクリック（12 分 30 秒～） 

マニフェストの進捗（速報） 

 



    のバーコードから動画が見られます 

『令和元年決算特別委員会-09 月 24 日  

第 3 款 区民生活費の質疑』（0 分 00 秒～） 

    のバーコードから議事録が読めます 

『都市環境委員会（9 月 10 日）』 

（左の目次番号 No.68～） 

     委員会で香川県直島を視察。 

不法投棄の問題で話題となった豊島のごみ処理

についてご説明をいただきました。 

選挙啓発の出前授業を見学      

主権者教育の現場を見学しながら、若い世代と

政治との距離を縮める方法を考えています。 

目黒区のプールに回数券を導入しま

せんか。継続的に利用する方を増やして区民の健

康づくりを応援しましょう。目黒区のトレーニン

グセンターにはすでに定期券があって、たくさん

使う方を割引しているのに、プールにないのは不釣り合いです。ちなみに、23 区のなかで目黒区と練 

馬区以外の 21 区のプールではすでに導入しています。  

 

 

目黒区民が割安で泊まれる契約保養施設（旅館）が箱根と伊東にありますが、年間 240 万円ほど、区のお

金が使われています。安いホテルを区が紹介するなんて、今の時代に合わないのではないでしょうか。それに、協定

保養施設という、税金を投入せずに区民が安く泊まれる施設も 40 施設以上

あるのですから、そちらだけで十分なのではないですか。  

区政の不正を内部告発した職員を守る【公益通報者保護制度】のために、目黒区は毎年定額６０万円を弁

護士の方に支出しています。けれども、実はここ 3 年間通報件数はゼロで、制度開始から 13 年間でもわずかに 2 件

しか活用されていません。活動が 0 件でも 60 万円を支払うのはおかしいので、 

実績次第で変動する歩合制にできませんか？  

目黒区で自転車安全利用促進条例を制定しようという動きがありますが、果たして本当に

必要ですか？ すでに区では『交通安全計画』や『自転車走行環境整備計画』などの“方針”はあるので

すから、あとは安全啓発などの個々の“事業”を改善していけばいいのではないでしょうか。また、東

京都でも“自転車保険の義務化”を含む条例改正がなされるとのことですから、

わざわざ目黒区で条例制定する必要性は薄くないですか？  

 

 

 

 

 

 

現在、以下のテーマについて特に力を入れて調査しています。 

 

 

 

これらに関連すること等、区政への思いやアイデアをお聞かせください！ (下の SNS・メールでお願いいたします。) 

※あくまでお考えを承ることが目的ですので、ご連絡いただいたことを理由とした後援会への勧誘はいたしません。 

ご意見を聞かせてください！ 

若い人と区政の距離を近づけるには何をすればいい？（教育？情報発信？） ファミサポ事業の改善案 

図書館について思うこと（学校図書館も含む） 無償ボランティアというやり方は持続可能なのか？ 

他にもこんな問題を指摘しました 

    のバーコードから動画が見られます 

『令和元年決算特別委員会-09 月 24 日  

第 3 款 区民生活費の質疑』をクリック（6 分 03 秒～） 

    のバーコードから動画が見られます 

『令和元年決算特別委員会-09 月 19 日  

第 2 款 総務費の質疑』（3 分 20 秒～） 


